

子ども国会in参議院

小羽尾子ども会 吉澤華乃さん参加

国会の参議院を舞台に、12年ぶりに「子ども国会」が開かれました。東日本大震災からの復興等をテーマに、47都道府県の代表150人が7月29日～30日の2日間にわたり意見を交わしました。

本町からは、小羽尾子ども会の吉澤華乃さんが参加しました。まず1日目に吉澤さんは、町のPRを交えながら意見の発表をしたり、きずなをテーマにした議論を行ったりしました。

また2日目は、野田内閣総理大臣からのメッセージを受け、「いつもテレビの中でしか見たことのなかった政治家に会えて感激しました。」と、貴重な体験ができることを大変喜んでいました。



2012 岩美町還暦の集い開催!

8月12日(日)に「岩美町還暦の集い～人生ようやくひと巡り あたらしいページを開くために わたしたちはここに集う」が開催されました。還暦を迎える方々が長年に渡つて培ってこられた知識・技能等を地域活動や様々な取り組みにつなげていただくことを目的として開催され、5回目の開催となつた今年も実行委員の皆さんのもとで盛大な還暦式となりました。

第1部の式典では、記念アトラクションとして岩美高校吹奏楽部による演奏と岩美南小児童による合唱が披露され、会場は大いに盛り上がりました。

第2部の交流会では、懐かしい昔の写真をみんなで見ながら、同級生との再会に話は尽きることなく大いに盛り上がっていました。「還暦を迎えて仕事もひと段落したし、これからボランティアとか何か地域に貢献できればと思っています」との声も聞かれ、皆さんの今後の活躍に期待しています。



横尾棚田第2回水路掃除

7月8日(日)、岩美町横尾棚田オーナーイベントとして、第2回目となる『水路掃除』が行われ、棚田オーナー・ボランティア・地元の方々総勢約60名が参加しました。

小雨の中、草木を刈る人とそれを水路から掬う人が協力して水路の管理に努めました。

作業後は、地元の方々によって岩美町産の食材をたくさん使った昼食がふるまわれました。



暑い季節にはたまらない、さっぱりとした「きゅうちゃん漬け」は大好評でした!



岩美町産の野菜がたっぷり入った『蒲生カレー』は、あえてじゃがいもの大きさをそのままに、食べ応えある美味しいカレーです。

社団法人鳥取県エルピーガス協会より ガスコンロが寄贈されました

8月10日(金)、社団法人 鳥取県エルピーガス協会より田後、網代地区公民館へガスコンロなどを寄贈していただきました。

当日は、役場町長室にて同協会青年委員長・梶川清史さんより副町長へ、Siセンサー2台と炊飯専用鍋2台が渡されました。

寄贈していただいたガスコンロは、公民館で調理実習・体験に活用させていただきます。

ありがとうございました。

